



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:22

PAG - 1 -

Monitoreo Nocturno

Jueves 11 de Agosto de 2005

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE TV

Canal CDNN

Programa: Problemática Nacional

Presentador: Leonardo Torres /Adán Bermúdez

Invitado: Carlos Noguera (Presidente de la Comisión del CAFTA)

Tema: Ratificación del CAFTA

Noguera manifestó que el tema del CAFTA no debe mezclarse con consideraciones políticas sino que debe verse como un instrumento de carácter comercial y que debe ser ratificado lo más pronto posible. Señaló que el presidente de la junta directiva de la Asamblea Nacional, Rene Núñez, no puede impedir indefinidamente que se discuta el CAFTA, el que debe aprobarse después del receso parlamentario. Así mismo aseguró que sería un error del PLC si condiciona la aprobación del CAFTA al Gobierno sólo porque se adversan.

Canal CDNN

Programa: **Entrevistas CDNN**

Presentador: Plinio Suárez

Invitado: Edwin Treminio (Secretario de la Juventud)/ Gonzalo Norori (Movimiento 25 aniversario) y Carmelo Palma (Alfabetizado)/ Ericka Zambrano (Chica tigre 2005)

Tema: Reunión de Ministros de la juventud del área/Cruzada Nacional de Alfabetización/Elección de la chica tigre.

Canal CDNN

Programa: **Temas y Debates**

Presentador: Luis Mora

Invitado: Haroldo Montealegre (Precandidato a la Presidencia de la República por el PLC)

Tema: Cenis/ Coyuntura Política.

Haroldo Montealegre al referirse al tema de los Cenis dijo que Eduardo Montealegre aprobó una operación ilícita que ahora la Contraloría está mandando que se devuelva y que los créditos que tenían un valor A artificialmente los pasaron a un valor menor y que esto es enriquecimiento ilícito. En otro orden Montealegre externó que el Presidente Enrique Bolaños está cometiendo un error gravísimo en este momento ya que está actuando como que si el Estado fuera él.

Canal 11

Programa: **Causa Común**

Presentador: Eduardo González

Invitado: Mario Fulbio (Presidente del colegio de periodistas) y Celso Canelo (Secretario del colegio de periodistas)

Tema: Compartimiento Ético y Rol de los periodistas en la sociedad.



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:22

PAG - 2 -

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE RADIO

Radio YA

Programa: **EL Super Reportero**

Presentador: Sergio Miranda

Tema: Información sobre becas para estudiar en el exterior.

NOTICIAS DE TV

+Los afectados por el Nemagón suspendieron parcialmente la huelga de hambre de cuatro días realizada en las instalaciones de la Cruz Roja. Según la periodista Rosivel Cruz la demanda de los campesinos es la aprobación de cuatro leyes las que los diputados no tomaron en cuenta por lo que el reclamo es dirigido a los legisladores. Informó que el diputado José Figueroa firmó varios acuerdos con los afectados del Nemagón, siendo uno de ellos es respaldar los recursos presupuestarios para que el MINSA atienda a los afectados. Al respecto Figueroa dijo que la Asamblea Nacional tramitara en la comisión respectiva la iniciativa de ley de emergencia de pensiones vitalicias para los trabajadores y ex trabajadores bananeros contaminados y perjudicados en su salud por productos químicos y pesticidas. **(TV Noticias, Canal 2)**

+De diez empresas transnacionales que supuestamente introdujeron a nuestro país el pesticida Nemagón fueron condenadas 5 como resultado del trabajo de un equipo de abogados Nicaragüenses quienes enfrentaron a los abogados de las empresas transnacionales, según el doctor en derecho Jacinto Obregón por primera vez en Nicaragua se da una sentencia de más o menos 97 millones de dólares en contra de estas empresas transnacionales. **(TV Noticias, Canal 2)**

+Ante una eventual desaforación del Presidente Enrique Bolaños, Jurg Benz, representante de la comunidad europea dijo que hay que estar atento y ver como se desarrolla la situación, pero si le parece algo preocupante. Al ser cuestionado que si solicitarían reunirse con algunos diputados de la Asamblea Nacional para hablar sobre este tema externó que tienen pendiente una reunión con la comisión económica de la Asamblea Nacional sobre el tema del apoyo presupuestario de este tiempo y espera que sea lo más ante posible. Agregó que el tema de la desaforación del mandatario talvez no directamente pudiera ser abordado en esta reunión, pero seguramente también entraría en juego. Por su parte el Embajador del Reino de Noruega, Idar Johansen manifestó que los donantes en conjunto en diferentes ocasiones han dicho que están preocupados por la situación institucional que existe en este país y creen que requieren reformas como han dicho en el Grupo Consultativo en el 2003. **(TV Noticias, Canal 2)**

+ El encargado de negocios de la Embajada Americana, Peter Brennan, lamentó que Nicaragua no esta en estos momentos dentro del CAFTA ya que este país necesita trabajo, mejores ingresos e inversión. Dijo que ojala que lo aprueben pronto. **(Noticias 12, Canal 12)**

+El diputado Enrique Quiñónez al referirse al incremento de la seguridad para el reo Arnoldo Alemán expreso que el expresidente prefiere ir a la cárcel modelo antes de ceder a las presiones del Gobierno, "y si el Presidente y sus ministros quieren jugar a la bola recia, así será", indicó Quiñónez. **(Multinoticias, Canal 4)**

+Según el periodista Giovanni Loaisiga, el diputado Enrique Quiñónez dejó entrever que la ratificación del CAFTA será un mecanismo de presión con el Gobierno para retribuirle beneficios al expresidente Alemán. Por su parte Quiñónez expreso que no se dejaran chantajear ni por el FSLN, ni por el Gobierno y que jugaran bola recia si es necesario. **(Noticiero Independiente, Canal 8)**

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:22

PAG - 3 -

+Miembros de la Red por Nicaragua realizaron un plantón frente a la CSJ en repudio a los magistrados pactistas que manejan la ley de acuerdo a los intereses políticos de Ortega y Alemán. **(Noticiero Independiente, Canal 8)**

+El periodista Rudy Contreras informó que el PRN a través de su presidente Salvador Talavera dijo tener conocimiento que el narcotráfico está tratando de penetrar a los partidos políticos y así poder dominar la próxima Asamblea Nacional. Talavera acusó directamente a Adolfo Chamorro Cesar de ser el contacto con el narcotráfico y pretender vincular al PRN en este conflicto. Al respecto Talavera dijo que la narcoactividad está entrando a los partidos políticos. Talavera también acusó a Chamorro de utilizar dinero del BABINIC para fines políticos, ante tal situación presentó una denuncia ante la CGR a fin que investiguen el uso de los recursos del Estado. Talavera y los directivos de la Resistencia acusaron al Ministro de agricultura de prestarse a lo que ellos denominan "complot contra el PRN". La denuncia va más haya puesto que los representantes del PRN dicen tener conocimiento que en el BABINIC Adolfo Chamorro ha creado puestos fantasmas para beneficiar a sus allegados. Por su parte Adolfo Chamorro dijo que si realmente fuera un narcotraficante y una persona que tiene problemas con el Gobierno de los Estados Unidos no lo dejarían entrar a los Estados Unidos, más bien lo capturarían y lo investigarían. Desmintió que este utilizando fondos del BABINIC para financiar las actividades del PRN e invitó a la CGR a corroborar la cristalidad de las operaciones y ejercicio, señaló que los recursos se utilizan para lo que son. Augusto Navarro dijo que en su opinión están abiertas las puertas incluso para Salvador Talavera, quieren reunir a los delegados de la familia de la Resistencia Nicaragüense, que analicen la situación de las coyunturas actuales, que se vea si lo que se sigue reconociendo es la junta directivamente legítimamente electa. **(Noticiero CDNN, Canal 99, TV Noticias, Canal 2)**

+Desde que la Asamblea Nacional eligió a los nuevos magistrados del CSE este poder del Estado no sesiona por desacuerdos internos para la elección de su presidente. Sheila Cano informó que Roberto Rivas se arregló con tres magistrados sandinistas para reelegirse como presidente, pero el bloque liberal no está dispuesto a que Rivas continúe en la presidencia del CSE, los tres magistrados liberales tienen como candidatos a Rene Herrera y Luis Benavides, los tres magistrados liberales no asisten a sesión porque dicen conocer que Rivas y sus aliados sandinistas sólo esperan establecer quoron para realizar la elección del presidente. Mientras tanto el bloque sandinista acusa a sus colegas liberales de boicotear la organización de las elecciones regionales y amenazan con presentar un informe ante la Asamblea Nacional y Hacienda y Crédito Público para que se les retire sus salarios por supuestamente no trabajar, algo que los magistrados liberales niegan. **(TV Noticias, Canal 2)**

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua